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Заметки с заседаний

Перспектива на этот год

В ВолгГТУ прошло первое в этом календарном году заседание

научно-методического совета. Провел его проректор по учебной работе Игорь

Леонидович Гоник. Подчеркнув, что в повестке дня значатся актуальные вопросы,

он предоставил слово начальнику учебно-методического отдела О.В. Юровой.

Выступление Ольги Витальевны было посвящено итогам выполнения плана издания учебной

и учебно-методической литературы за 2015 г. и планированию выпуска внутривузовской

литературы в 2016 году. Она привела данные о том, сколько учебников, пособий и методичек

выпущено структурными подразделениями, в том числе и филиалами, в прошлом году,

проанализировала, как это соотносится с планом, а также напомнила о необходимости

утверждения плана редподготовки, с которым можно ознакомиться на сайте УМУ. Также она

остановилась на изменениях в составе сопроводительных документов при представлении

рукописей в РИО – кроме прочего необходимо будет подготовить характеристику издания.

О новом в нормативном обеспечении ДПО и перспективах развития в 2016г. говорил

директор ИПиПК В.В. Шеховцов. Виктор Викторович подробно остановился на

перспективных направлениях деятельности. Так, к примеру, в соответствии с

предварительными договоренностями с ООО «ЕвроХим-ВолгаКалий» и ПАО «Лукойл» могут

быть подписаны соглашения о сотрудничестве в области подготовки и переподготовки

кадров для отделений компаний и др.

Начальник УМУ Евгений Вячеславович Стегачев представил информацию о перспективах

реализации университетом сетевых образовательных программ, а проректор по учебной

работе Евгений Александрович Захаров – о размещении текстов ВКР в

электронно-библиотечной системе ВолгГТУ. Кроме того, на совещании были рассмотрены

некоторые другие рабочие вопросы.
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